

Landesfinanzministerin | 25.06.2024 | Nr. 199/24

Tobias Koch: Willkommen zurück, Silke!

Zur heutigen Bekanntgabe von Silke Schneider als zukünftige Landesfinanzministerin erklärt der Fraktionsvorsitzende, Tobias Koch:

„Silke Schneider als Nachfolgerin von Monika Heinold im Amt der Finanzministerin ist eine sehr gute Wahl! Als ehemalige Staatssekretärin sowohl im Umwelt- als auch im Finanzministerium hat sie bereits mehrjährige Regierungserfahrung und sehr gute Kenntnisse über die Strukturen und Arbeitsweisen im Finanzministerium. Vor dem Hintergrund der drängenden Herausforderungen und der damit einhergehenden kurzen Einarbeitungszeit wird ihre Erfahrung von großem Wert sein.

Außerdem ist Silke Schneider auch mit Blick auf die schwarz-grüne Koalition eine gute Besetzung. Wir haben bereits in der Vergangenheit gut und vertrauensvoll mit ihr zusammengearbeitet und sind zuversichtlich, hieran nahtlos anknüpfen zu können. Aus diesem Grund: Willkommen zurück, liebe Silke, wir freuen uns auf die Zusammenarbeit!“